



Zum Geleit

Das 90jährige Bestandsjubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Mooskirchen gibt uns Gelegenheit, Rückblick auf erbrachte Leistungen zu halten. Sicher hat der technische Fortschritt heute dem Feuerwehrmann mehr Möglichkeiten in die Hand gegeben, wofür wir dankbar sein müssen, denn der Aufgabenkreis der Feuerwehren hat zugenommen. Der Wasserdienst und Gewässerschutz, die Luftbeobachtung und der Strahlenschutz werden durch Sondereinheiten der Feuerwehren in einer hervorragenden Weise wahrgenommen, der das steirische Feuerwehrwesen zum Vorbild macht.

Elementare Ereignisse werden aber immer wieder an jeden Wehrmann höchste Anforderungen stellen. Die Einsatz- und Opferbereitschaft jedes einzelnen Feuerwehrmannes war es aber schließlich immer, die die Gefahr bannen half. Das Wissen, sich aufeinander verlassen zu können, festigt zweifellos das Zusammengehörigkeitsgefühl, das jeder Mensch gerade in Stunden der Gefahr und Not dringend braucht.

Die Freiwillige Feuerwehr Mooskirchen hat sich bewährt und unermeßliche Werte im Laufe ihres Bestehens gerettet und schließlich auch viel Leid an persönlichen Verlusten vermieden. Dafür möchte ich Ihnen namens der steirischen Heimat herzlich danken und Sie alle aufrufen, gemeinsam mit mir aller jener zu gedenken, die in Ausübung ihres Dienstes Opfer erbracht haben oder ihre Gesundheit und sogar das Leben lassen mußten. Möge die Wehr auch in Zukunft ihren Auftrag erfüllen und besonders der Jugend Ansporn und Vorbild sein.

DR. FRIEDRICH NIEDERL

Landeshauptmann der Steiermark